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政 协 南 京 市 六 合 区 委 员 会

主 席 会 议 纪 要
政协南京市六合区委员会办公室

区政协四届十七次主席会议纪要

5 月 4 日下午，区政协在六合大厦 1001 会议室召开四届十

七次主席会议，会议听取了区委政法委关于平安六合、法治六合

建设情况以及区公安分局关于全区开展“扫黑除恶”专项斗争工

作情况的通报，并进行了会议主题发言和协商讨论。会议由陈定

宝副主席主持，区政协主席楚琢玉，区委常委、区委政法委书记

徐健出席会议并讲话。

会前，区政协邀请区委政法委有关领导及科室负责人、区公

安分局分管负责人以及基层平安法治工作相关人员召开平安法

治六合建设专题座谈会，广泛听取意见和建议，并组织视察了横

梁街道综治中心和六合公安分局刑警大队建设情况。

会议认为，在区委、区政府的领导下，区委政法委以维护政

治安全、确保社会大局稳定、促进社会公平正义、保障人民安居

乐业为主要任务，全力推进平安建设、法治建设和过硬队伍建设，

现代化治安防控体系得到有效完善，综治基层基础建设进一步加
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强，司法体制改革不断深化，各项工作取得了明显成效，我区连

续 11 年获省“平安区”称号，2 次获得“平安南京建设先进单

位”。2017年度，群众安全感达 95.75%，法治建设满意率达 97.5%，

荣获“法治南京建设先进单位”。

会议指出，平安法治六合建设虽然取得了阶段性成效，但还

存在进京访、越级访稳控压力大、法治政府建设需进一步夯实、

群众满意度需进一步提升、基层社会综治中心建设有待加强、基

层社会治理平台有待创新等困难和问题。针对上述问题，会议在

充分协商讨论的基础上，提出以下四点建议：

一是进一步强化风险管控措施。社会上非法集资、土地流转、

征收安置、物业管理、群访非访闹访、医患纠纷、校园安全等矛

盾纠纷是平安六合建设比较突出的问题，建议从社会稳定角度出

发，有针对性地进行风险预测、预判，进一步完善决策程序，建

立健全决策评估、重大决策法律咨询等制度。通过有效预案、广

泛宣传，争取群众理解，提升化解社会矛盾纠纷的成效，确保各

类风险不升级、不转移、不输出。

二是进一步夯实网格化、信息化工作基础。网格化、信息化

是平安六合建设的基础，建议科学统筹城管、民政、社区等网格

划分，整合网格队伍，根据实际需要，充实人员、配齐装备、强

化培训，确保“有领导管网格，有人在网格，有问题发现在网格”；

加强网格信息化建设，加大区、街镇两级财政投入力度，提高技

防水平；建议对“雪亮工程”进行优化，增加城管等部门探头接

入，推动部门资源共享，减少行政成本。

三是进一步加强法治政府建设。依法执政是法治六合建设的

核心，建议进一步推进综合执法改革，完善行政复议机制体制改
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革，认真落实行政首长应诉职责，提高行政机关主要负责人出庭

应诉率；加大普法教育力度，提升领导干部法治意识，增强依法

办事能力，提高司法公信力，构建公平、正义、完备的法治体系；

继续加大扫黑除恶工作力度，为六合发展创造良好的营商环境。

四是进一步加大平安法治六合创建成果的宣传力度。采用群

众喜闻乐见的宣传方式，宣传创建成果，扩大对民众的影响力，

提升群众对平安法治建设的知晓率、参与率，增强群众获得感和

满意度；创新宣传形式和内容，加大案例宣传力度，多采用新媒

体手段，引导群众自觉遵法守法用法，营造敬畏法律、依法办事、

遇事找法、化解矛盾靠法律的良好氛围。

出 席：楚琢玉 徐 健 陈定宝 杨念峰 季文群

列 席：吕金才 叶家敏 苏太明 杨 萍 王 强 葛秋红

袁祝祥 吴荣军 章 彬 周庆兰 侯 玲

请 假：濮 伟 王谷权 王福春

记 录：李春艳

政协南京市六合区委员会办公室整理

2018 年 5 月 7 日

发至：区政协主席会议成员，区委、区政府办公室，

区委政法委、区公安分局

区政协各界别组，各街镇政协工委。
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